

ECOLOSCHOLÈ **VOYAGE à FRIBOURG**

organisé par Liliane LAOT et Annie DESSON

Professeures d'allemand au lycée de l'Iroise

*Quand l'urbanisme rime avec l'écologie*



- 1. Ce document relate le voyage à Fribourg en Allemagne effectué en décembre 2017 par les élèves de secondes et de troisième.*
- 2. Si vous voulez découvrir directement le récit de ce voyage, reportez-vous page 10*
- 3. Si vous voulez découvrir dans quelle réflexion philosophique il peut s'inscrire, commencez la lecture au début.*
- 4. Page 32, vous trouverez le travail de 2 élèves, Tom et Louise*